
　

（１） 銘林様： 山口常務のお話   

エコな商材として竹のフローリング商材を販売。そ

の端材で家具を作り、家具の端材で竹と木綿と共

にレーヨン状に編んでタオルを7000枚作成された話

でした。今後も3000枚ロットで1枚300円程度で受注

できるという事です。 

持参されたタオルはフアフアでとても柔らかで気持

ちが和む商品でした。 

頂いたサンプルは東北支援の手芸チームの大船

渡へ送る約束で今泉が預かり一部は懇親会のジャ

ンケン大会で使用させていただきました。 

９月の日経さんのイベントもエコ材等、ご協力してい

ただけそうです。  

（２）クラレ様： 思わぬ反響に時間オーバー  

クラレ様の商材は現場での使用時に現実的な質問が

多く、あっという間に割り振り時間延長、本来メインの

はずのフリーバス企画・神さんが時間調整上ハラハ

ラとされておられました。 

  6月の定例会 『クラレ+フリーバス企画』プレゼン報告 

人大はこんなカーブも出来ちゃいます！ まとめです。読めるかな？ 

花梨材の杢の部分

で作った名刺入れ 

端材をスライスして

パターン化したもの。 

壁装材にも、家具の

表面材にも使えそう。 



（３）フリーバス企画様：  高齢者の話題は「お風呂」と「食事」と「昔話」！？  

当日メインのセミナー対応のため時間をかけて作成していただいたパワーポイント資料を会

場借り時間調整のため急ぎ足となってしまい、クイズと景品まで準備されていたのに・・・・ 
  

ＩＣにとってバスタブに対して思い入れがないのはなぜか？ 

網船体賦活系（脳の部位）興味のあるものしか頭に入ってこないそうです。 

必要でないものはＣＵＴ、何人とすれ違ったか？等、バスタブもその位置から脱しなければと

いう興味深いお話しで始まりました。 

高齢者の話題はお風呂と食事と昔話だそうです。いかにお風呂が重要か、バスタブが。 
  

懇親会時にジャンケン大会で大いにクイズ景品を獲得で盛り上がりました。 

神さんありがとうございました。 

  

【クイズ】 

Ａ： 日本で最初の銭湯啓蒙家は誰か？ 

   →「福沢諭吉先生」（見事、江口さん正解で折りたたみ傘をGET） 
 

Ｂ： 銭湯の壁画にＮＧ３ツ？ 

   →① 「猿」・・・・お客が去る 

   →② 「紅葉」・・・ 〃 散る   

   →③ 「夕日」・・・ 〃 沈む 

   結婚式やお葬式の禁句となんだか似てますね。 
  

とてもためになるセミナーでした。      

【担当記者：今泉なな子】 

尚、会でインテリア産業協会のキッチン関連調査・研究活動支援事業の書類を提出すること

になりましたが、フリーバス企画さんの提案の＜日本の木の文化・水回り空間を考える会＞

に繋げられると良いですねの話が出ました。 

支援事業申請が通りました折には又メンバーを募り、皆さんでよい企画を実行しましょう。 

フリーバス企画様の「脳」のお話。ふ～んと感心。 


